

Erledigt

Mavericks & Windows 8.1 Dualboot

Beitrag von „Vyte“ vom 7. November 2013, 23:44

Nope scheint "noch" nicht zu gehen. Sofern es in Zukunft kein Update von Chameleon gibt was die UEFI Unterstützung für NTFS gibt empfiehlt es sich also eine 1 TB Festplatte dazuzukaufen.

Habe jetzt vorerst meine 500GB Festplatte für Windows genommen und die 3TB für OSX, exFat und ggf. Time Machine.

EDIT:

Ok jetzt bin ich verwirrt und verzweifelt zugleich. Ich habe nun Windows per MBR auf meine 500GB Festplatte installiert und OSX auf der 3TB via GUID.

Wenn ich jetzt von Chameleon in Windows booten will kommt das!!



I need Heelp... :chameleon: